



WIR SIND KUNST IM QUADRAT.

Der Münchener Stadtrat entscheidet in seiner Sitzung am kommenden Dienstag, ob es diesen Sommer auf der Theresienwiese KUNST IM QUADRAT geben wird. Mit Kunst im Quadrat möchten wir 16 Tage lang den von Corona schwer gebeutelten Künstler*innen eine Auftrittsmöglichkeit verschaffen und den daheimgebliebenen Münchner*innen ein einzigartiges, unkommerzielles Kulturangebot bieten. Seit über drei Monaten feilen wir nun schon emsig an unserem Hygiene-Konzept, stellen Anträge, holen Angebote ein, reservieren Technik- und Bühnenequipment, halten zahllose Musiker*innen, Künstler*innen und Theatermenschen bei Laune und träumen davon, dass unsere Idee Realität werden kann.

DIE CHANCEN

Unsere Chancen stehen nicht schlecht, denn die an die Theresienwiese angrenzenden Bezirksausschüsse von Sendling, Isarvorstadt und Schwanthaler Höhe unterstützen unsere Initiative und stellen zudem Geldmittel für die auftretenden Künstler*innen zur Verfügung. Wir hoffen zudem auch auf das Wohlwollen all jener, die sich gerade über die unbebaute Theresienwiese als grüne Oase freuen, denn mit unserem gerade einmal 50 x 50 Meter großen Quadrat bespielen wir nur 0,7 % der Theresienwiese - es bleibt also genügend Platz für Alle.

WER STECKT HINTER KUNST IM QUADRAT?

Wir planen dieses Festival, weil wir die Ansicht vertreten, die Kulturschaffenden Münchens brauchen endlich wieder Sichtbarkeit und wir Alle brauchen wieder einen öffentlichen Ort, an dem wir - mit Abstand und Vorsicht - gemeinsam Musik, Performances, Tanz, Film, Diskussionen, Theater erleben dürfen. Wir möchten den Menschen, die hinter diesen wunderbaren Dingen stehen, endlich wieder zu der Aufmerksamkeit verhelfen, die sie verdient haben. Mit Kunst im Quadrat wollen wir sagen: Ihr seid relevant und wir brauchen Euch! Kurz vor Stadtratsentscheidung möchten wir Ihnen die Menschen, die KUNST IM QUADRAT ausmachen, vorstellen (siehe Fotostrecke).

KONTAKT

Kunst im Quadrat: Matthias Weinzierl, m.weinzierl@glockenbachwerkstatt.de

Glockenbachwerkstatt: Andreas Alt, andreas.alt@glockenbachwerkstatt.de

Kösk: Andrea Huber, a.huber@kjr-m.de

Luise: Clara Holzheimer, holzheimer@luise-kultur.de



KÖSK





RAY MOORE
Künstler



MARJA BURCHARD
Musikerin



SHERIF UKKEH
Sozialpädagoge



JULIA STRÖDER
Bühnenbildnerin



ARIADNE JAKOBY
Tänzerin



WOLFI SCHLICK
Musiker

SIBYLLE STÖHR
Stadträtin, Vorsitzende
Bezirksausschuss 8
Schwanthaler Höhe



BENOÎT BLASER
Vorsitzender
Bezirksausschuss 2
Isarvorstadt

MARKUS LUTZ
Vorsitzender
Bezirksausschuss 6
Sendling



CHARLOTTE HUBER
Abiturientin



**ANDREAS
MORGENSTERN**
Veranstalter



**ANDREAS ALT
ANDREA HUBER
MATTHIAS WEINZIERL
CLARA HOLZHEIMER**
InitiatorInnen



Anna McCarthy
Künstlerin



ANTON KAUN
Multimedialist

EXPRESS BRASS BAND
Münchner Institution



SABINE MAYR
Künstlerin



RAMONA & JOELINA VAROSS
Nachbarinnen



MARTIN TAGAR
Musiker



EMBRYO
Münchner Kultband



Fotos: Andrea Huber

**KUNST
IM
QUADRAT**

Wir freuen uns auf Kunst im Quadrat, weil kleine Künstler*innen dort einen großen Raum bekommen“
EXPRESS BRASS BAND
Münchner Institution

Wir freuen uns auf Kunst im Quadrat, weil Kunst jeden groß und klein, (in) der Seele gut tut und man dort seinen Gedanken freien Lauf lassen kann
RAMONA & JOELINA VAROSS
Nachbarinnen

Ich freue mich auf Kunst im Quadrat, weil hier viele Kulturschaffende zusammenkommen und ihr Programm für alle Münchner*innen darbieten werden. Es wird ein Riesen Fest - wir freuen uns schon drauf!
ANDREAS MORGENSTERN
Veranstalter

Ich freue mich auf KiQ, weil endlich was passiert
RAY MOORE
Künstler

Freiheiten schaffen. Das Quadrat brechen. Ich freue mich auf Kunst im Quadrat, weil es eine Ausnahmesituation sein wird, die nur jetzt und nur einmal möglich sein wird.
ANNA MCCARTHY
Künstlerin

Ich unterstütze Kunst im Quadrat, weil ES WICHTIG IST!
ANTON KAUN
Multimedialist und Künstler

Ich freue mich auf Kunst im Quadrat, weil Kulturschaffende aus unseren Bezirken die Gelegenheit haben an einem tollen Ort sich vorzustellen.
BENOÎT BLASER
Vorsitzender BA2 Isarvorstadt

Ich unterstütze Kunst im Quadrat, weil Kunst und Musik einfach auf die Theresienwiese gehören.
MARKUS LUTZ
Vorsitzender BA6 Sendling

Ich freue mich auf Kunst im Quadrat, weil wir so Kulturschaffenden unkompliziert Raum geben können.“
SIBYLLE STÖHR
Stadträtin und Vorsitzende BA8 Schwanthaler Höhe

Ich unterstütze Kunst im Quadrat, weil ich nichts zu tun habe.
MATTIS HUBER
Grundschüler

Ich freue mich auf Kunst im Quadrat, weil ich cool finde, dass die Theresienwiese jetzt in der Coronazeit für Kunst für alle genutzt wird.
CHARLOTTE HUBER
Abiturientin

Ich freue mich auf Kunst im Quadrat, weil die Einblicke in das Leben und Wirken der Menschen mich glücklich macht. jedes mal trifft man auf neue Institutionen und Menschen in der Stadt, die es sowas von Wert sind, sie zu unterstützen.
ARIADNE JAKOBY
Tänzerin

